

# 体育後援会だより

第28号

発行日  
平成29年5月25日

## はばたけ未来へ

### 生徒が主体的に取り組む 本校の部活動

島 村 敏 明  
体育後援会会长



山 村 晃  
校長

会員の皆様には、日頃、体育後援会活動

に、ご尽力を賜り厚く御礼申し上げます。

今年は、WBCワールドベースボールクラシックでは、侍ジャパンの熱い戦いぶりに興奮と感動を致しました。また二〇二〇年の東京オリンピックに向け卓球・体操など十代の選手が目立ちはじめ、期待が膨らんでいます。

新野高校でも、スポーツを通して次世代を担う人材育成に取り組むなか、地域の方との交流などをはかり人間教育に取り組んでおり、素晴らしい生徒が育っています。生徒の皆様の成長が楽しみでなりません。

会員の皆様、後援会活動の充実と発展に益々のご支援とご協力を心からお願い申し上げまして、ご挨拶とさせていただきます。

昨年度は、体育館の耐震工事が約半年間行われ、体育館を使用する部活動のみなさんに大変な不便をかけてしまいました。が、施工業者さんの技術力の高さのおかげで、影響を最小限度に抑えることができました。照明もLEDに交換することで、従来より明るくなっています。バスケットボール部・バレーボール部・バドミントン部・卓球部の部員のみなさんには、一層練習に励んで欲しい

旨年度より本校でお世話になつております、校長の山村 晃です。本年度もよろしくお願いいたします。

さて、体育後援会の皆様におかれましては、本校の教育活動、とりわけ運動部における生徒の活動の充実・発展のために、日頃から、物心両面にわたりまして、様々ななかたちでご支援をいたしておりますことに深く感謝申し上げます。お陰をもちまして、本校の運動部は、日々の練習はもちろん、対外試合、遠征、合宿などを充実させることにより、生徒の競技力を向上させることができております。

また、運動部活動での様々な経験は、生徒の知的・情緒的・社会的な発達を促し、自身を発見し望ましい自我意識を形成することに大きな影響を与え、豊かな人間性の獲得につながっていくものと考えます。本校における部活動の成果として特筆すべきは、学校を活力あるものにするために、なくてはならぬ存在であります。

たとえば、朝の校門前でのあいさつ運動やボランティア活動は運動部や生徒会を中心とした生徒の取り組みになつていています。こういった活動が地域の人からも評価され、本校の就職・進学の実績アップにつながっているという実態があります。本校生徒によるこういった自主的な取り組みに対し、私は校長として感謝の気持ちでいっぱいです。

新野高校の部活動を含めたすべての教育活動がますます発展し、本校で学ぶすべての生徒の学校生活が充実し、目標とする進路希望が実現するよう教職員一同、全力で取り組んで参りますので、体育後援会の皆様、地域の皆様には、今後ともご理解・ご支援をよろしくお願ひします。

と思います。私は、昨年度の校誌「若竹」の巻頭言で、本校硬式野球部の夏の甲子園を目指す、徳島県大会での活躍を詳しく紹介しました。絶体絶命のピンチから見事に逆転勝利した粘り強い戦いぶりは、見ている私たちを感動させてくれました。最後まであきらめなかつた選手達の精神力はすばらしいかつたです。ぜひ、今年もがんばって勝ち抜いていく

と欲しいものです。

さて、新年度が始まって、二ヶ月近くたちました。新入生も新野高校の生活に随分馴染みました。多くの新入生が運動部に入部し先輩や仲間達と練習に汗を流しています。

本校の運動部に共通する活動方針としては、生徒相互の自主的・自発的な活動を通じて学校生活全般に意欲的に取り組む姿勢を育んでいます。

○競技力向上を目指すとともに広くスポーツに親しむ態度を育てる。

○保護者や地域との連携を図り、スポーツ活動を通じて心身ともに健全な生徒を育てる。

○競技力向上を目指すとともに広くスポーツに親しむ態度を育てる。

○主将 田村 茉美

○部員 女子十二名

私たちバレーボール部は、野賀田先生・福住先生のご指導のもと、新入部員を迎えて日々練習に励んでいます。

女子バレー部は、文武両道の実践を目指し、「強い身体と強い心づくり」・「基本的生活習慣の確立」を常に心掛け、県ベスト8以上に入ることを目標に掲げて、チーム一丸となつて練習に取り組んでいます。

バレーボールは人生を生かすスポーツです。

次に選手が良いプレーができるよう思われる心がなくてはなりません。全員でボールを繋ぎ一点を取りに行く「全員バレーボール」をモットーに部員一同努力していく

ます。

また、バレーボールを通じて大切な「仲間」をつくることができました。高校生の今しかできないことに真剣に取り組み、総体では目標を達成できるよう頑張りますので、応援よろしくお願いします。

### ・バレーボール部

◎顧問 野賀田耕一 福住 省吾

◎主将 田村 茉美

◎部員 女子十二名



## ライフル射撃部

◎顧問 青木 満博 石木加枝子  
○主将 西川 美里  
ライフル射撃部は放課後、四号館二階で練習しています。休日は徳島市ライフル射撃場で試合や練習をします。

目標は全国大会に出場し、入賞することです。毎日こつこつ練習し、少しづつ競技力も上がつてきました。昨年度は全国選抜大会女子ビー ムラピストルで三位、全国選手権大会ビームライフル九位を始め、いろいろな大会で好成績を収めることができました。引き続き、全国大会で勝てるよう練習を頑張っていきたいです。

練習や体力づくりを中心とした日々の練習に励んでいます。初心者で、主に基礎的には体育館で練習ですが、高校から始めた部員のほとんどが高校で練習しています。部員のほとんどが高校で練習や体力づくりを中心とした日々の練習に励んでいます。基本的には体育館で練習

校周辺で走り込みや筋力トレーニングをしています。大会等では、試合内容を大事にし、今年はよい結果が報告できるよう、日々精進していきます。今後ともご支援、ご指導の程

をしていますが、体育館の使えない日は、学 校周辺で走り込みや筋力トレーニングをしています。大会等では、試合内容を大事にし、今年はよい結果が報告できるよう、日々精進していきます。今後ともご支援、ご指導の程 よろしくお願ひします。

## バドミントン部

◎顧問 西谷 美保 寺内 利恵  
○部員 十二名

私たちバドミントン部は、一年生を八名迎え、十二名で活動しています。週に二回、OBの方のご指導をいただき、基礎練習や体力トレーニングを中心とする練習に励んでいます。

大会にも積極的に参加し、試合を通して課題を見つけ克服



する時間を作り、意見を出し合い人間的に成長するようにお互いを高めています。一日一日の練習を大切にし、一回でも多くの試合で勝利できるよう頑張りますので、応援をよろしくお願ひします。

## ・ソフトテニス部

◎顧問 岡本 佳晃 日下 瑞月  
○部員 男子十名 女子八名

私たちソフトテニス部は男子十名女子八名で部員一人一人が個性を出し合い楽しく活動しています。初心者が多いこともあり、基礎練習を中心とした練習をしています。練習メニューは全員で相談し試行錯誤しながら組ん

であります。  
最終的な目標は『大会で好成績を収めること』です。が今現在の目標は『試合に出て様々な経験を積むこと』です。部員との絆や緊張感等を言葉ではなく、実際に体感すること

で成長していきたと考えています。また生活態度を改め、挨拶にも力を入れています。これからも日々成長していくこうと思います。なので今後とも応援よろしくお願ひします。

## 卓球部

◎顧問 前濱 由佳 山崎 玲子  
○部員 男子十一名

練習日は月曜日から土曜日で、剣道場で練習しています。練習内容は、ラリーから始まり多球練習、課題練習、そして試合形式で練習を行っています。休日には、積極的に試合や練習試合に出かけています。



であります。  
最終的な目標は『大会で好成績を

収めること』です。が今現在の目標は『試合に出て様々

で、今後とも卓球部へのご支援、ご協力の程 よろしくお願ひいたします。

## ・硬式野球部

◎顧問 西村 陽子 三好 和真  
○部員 二十六名

○主将 折下 光輝



高校球児の夢である甲子園、先輩たちが大活躍した聖地・甲子園に出場し、再び新野旋風を巻き起こすために、日々の練習に取り組んでいます。私たち野球部は、体育後援会の皆様方や地域の皆様方のご協力により、整った施設・設備の中で野球ができる幸運を実感しています。高校球児としての自覚を持ち、練習、試合に全力で取り組んでいます。



僕たちは「四国総体出場」という目標を持ち、練習、試合に全力で取り組んでいます。そのため、部員一人ひとりが苦手なことから逃げず、常に前向きな姿勢で努力します。このため、部員一人ひとりが苦手なことから逃げず、常に前向きな姿勢で努力します。

